

Nouvelle application La Roche-en-Ardenne :

Afin de saisir l'opportunité du numérique, la Commune de La Roche-en-Ardenne a répondu à l'appel à projets "Territoire intelligent" lancé par les Ministres Jeholet et De Bue et son projet a été retenu. Le subside ainsi accordé lui a notamment permis de mettre au goût du jour son site internet que nous vous invitons à "redécouvrir" (www.laroche.be) et de développer cette application mobile.

Cette dernière a été développée par la société Apptree de Marche-en-Famenne que nous remercions pour leur professionnalisme et leur conseils avisés. Elle est aussi le résultat d'une belle collaboration entre les divers services de l'Administration communale, de l'ADL, des S.I, de la Maison du Tourisme, de l'ATLB et permettra à la Commune :

- d'être plus proche de ses citoyens : actualités, agenda, commande de documents administratifs, notifications push en cas d'urgence, notifications pratiques diverses, alertes chantiers,...
- de valoriser les commerces locaux via l'annuaire économique et les diverses rubriques qui leur sont consacrées,
- de favoriser le développement du tourisme notamment grâce à la centralisation de toutes les informations de notre commune, au large pannel des activités et loisirs proposés, aux multiples balades géolocalisées, ...